

Evento organizado por el Gore y universidades se desarrollará el jueves 16 en el Teatro Biobío

Lanzan Congreso Futuro con miras a sumar análisis de temas locales en 2026

"Sería bueno tener un estándar como el Congreso Futuro, para convocar a grandes referentes del mundo a conversar temas de ciencia y desafíos de la Región", dijo Sergio Giacaman.

Este próximo jueves 16 de enero se desarrollará una nueva versión del Congreso Futuro en la Región del Biobío, la sexta desde 2019 cuando el evento se abrió a realizarse en regiones, y congregará a diversos expositores internacionales y locales bajo la consigna "¿Qué humanidad queremos ser?".

En la agenda presentada ayer por las autoridades universitarias y de Gobierno Regional, se considera la presencia del Premio Nobel de Física en 2012, Serge Haroche, y la socióloga francesa Claudine Haroche, quienes liderarán la conversación en temáticas asociadas a física cuántica y la neurociencia.

El rector de la UCSC, Christian Mellado, indicó que "cada exposición estará acompañada por la reflexión de cuatro académicos locales, es una dinámica que hemos hecho en años anteriores y esperamos sea una contribución para toda la Región", mientras que su par de la U. del Bío Bío Benito Umaña afirmó que "este es un trabajo desde una región que es muy fuerte, muy valiosa, con mucha fuerza en educación superior. Eso es importante para la



El evento fue lanzado por los rectores de la zona, el gobernador Giacaman y la directora del Teatro Biobío.

formación, para la generación de conocimiento desde las regiones. Biobío está dando un ejemplo y eso se hace de forma colaborativa, se hace entre estas cuatro universidades".

En la jornada de lanzamiento del evento, el gobernador Sergio Giacaman emplazó a los rectores a evaluar la posibilidad de desa-

rollar un evento de similares características enfocado exclusivamente en temáticas a nivel regional. "Sería bueno tener un estándar como el Congreso Futuro, para convocar a grandes referentes del mundo a conversar temas asociados a la ciencia y desafíos de la Región, algo así como un REC de la ciencia. La conversación fue en

esa línea y debemos pensar en grande, no replicar eventos que se piensan en Santiago", explicó.

El guante lo recogió el rector de la UdeC Carlos Saavedra que dijo que "asumimos el compromiso para generar una extensión de al menos una jornada adicional que aborde los desafíos con una mirada descentralizadora".